

## NEW KIDS ON THE BLOCK

RECORRIMOS LOS NUEVOS SPOTLIGHTS GASTRONÓMICOS DE LA CDMX PARA DELEITE DE LOS SIBARITAS MÁS EXIGENTES. ESTOS SON NUESTROS GRANDES FAVORITOS.



Uno de los más recientes proyectos del despacho de diseño y arquitectura liderado por Andrés Mier y Terán, MYT+GLVDK, es el espacio de Cocina Abierta que abrió sus puertas en pasado mes de noviembre en una de las plazas comerciales más exclusivas de la Ciudad de México: Artz Pedregal.

Se trata de un área única que invita a los comensales a vivir una experiencia gastronómica en un lugar lleno de identidad propia. En donde sus techos altos y sus espacios abiertos permiten que los visitantes circulen libremente por el ya recurrido food hall.



